

羽津小だよりは、第8号からHome&School（ホームアンドスクール）で送っていますが、H&Sにログインできない方がありましたので、第9号は紙で配ります。

大雪への対応

1月25日（水）は7：00過ぎに通常授業とお伝えしましたが、その後、7：37に大雪警報が出ました。多くの方が警報に気づかれ、子どもを自宅待機させ、H&Sで欠席連絡を入れてくれました。また、学校まで子どもたちを連れてきて、さらに、連れて帰っていただいた方もありました。登校した児童は17人でした。迎えに来ていただき、引き渡しをしました。

ご協力ありがとうございました。

この間、CBCテレビの取材が入り、夕方のニュース番組で羽津小学校での引き渡しの様子や、子どもたちが雪で遊ぶ様子が放送されました。

また、1月26日（木）は四日市市の気温がマイナス7.7度となり、道路が凍り付きました。羽津北小学校とも相談し、2時間遅れの登校としました。当日の変更となりご迷惑をおかけしておりますが、子どもたちの安全のため、ご理解、ご協力をお願いします。



大雪の次の朝、快晴です。（1月26日（木）7：56撮影）

羽津小学校 HP から転載 2023/01/26new 大雪への対応 | by 羽津小管理職

Home&School にログインできない方へ

今回の大雪について、H&Sで学校から9通、教育委員会から1通のお知らせをしました。この他に、担任からお知らせをした学級もありました。

ログインできない原因がいくつかあるようです。例えば、メールアドレスを変えると、ログインできなくなります。そのようなときは、学校にお知らせください。ログインできるようにします。

今後もH&Sで大切なお知らせをすることがあります。よろしく願います。

は づ し ょ う が っ こ う 羽津小学校ホームページ

右のQRコードから、羽津小学校のホームページ（左）につながります。



【新着情報】をタップすると、最新の記事（右）があります。H & Sで学校から送ったお知らせの一部を見ることができます。



こ う ない さ く ひ ん て ん げ つ よ う び え ん ち ょ う 校内作品展を月曜日まで延長します

校内作品展が始まった1月25日（水）は臨時休校でした。そこで、1日延長します。

え ん ち ょ う が っ に ち
延長 1月30日（月）9：00～16：00

Triển lãm của trường sẽ được kéo dài đến thứ Hai.

Gia hạn 30 tháng 1 9:00-16:00